

## 新型コロナウイルス感染症の感染判明について

令和4年1月28日金曜日に八重小学校の児童、29日土曜日に千代田中学校の生徒、31日月曜日に八重東小学校の児童及び千代田中学校の生徒が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

感染された児童・生徒の、順調な回復をお祈りします。

学校においては、これまで、国の「衛生管理マニュアル」に則り、健康観察の徹底、身体的距離の確保、マスクの着用や手洗いの徹底など、できる限りの感染症対策を行い、教育活動を進めて参りました。

今後も、学校におきましては、国の「衛生管理マニュアル」に則り、児童生徒の健康・安全を守り、学びを保障して参りますので、ご理解、ご協力をお願ひいたします。

また、ご家庭においてもできる限りの感染症対策を行い、体調に不安がある場合は、早めの受診をお願いいたします。

なお、感染者やその家族等に対して誹謗・中傷・差別があってはなりません。学校においても、そのようなことがないよう、指導をして参りますが、皆様にも、不確かな情報に惑わされることがないよう、重ねてお願ひいたします。

令和4年1月31日

北広島町教育委員会  
教育長 池田 庄策